



UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE
FACULTAD DE SAGRADA TEOLOGIA

Santiago, 8 de Octubre de 1973

Señor
D. Fernando Castillo Velasco
Ex-Rector de la
Universidad Católica de Chile

Muy estimado Don Fernando:

En forma muy personal, y sabiéndome además intérprete de la Facultad de Teología, a quien represento, me siento obligado a expresarle nuestra profunda gratitud por todo lo que Ud. hizo como Rector de la Universidad Católica de Chile en bien de esta Facultad.

Numerosos textos escritos y discursos pronunciados por Ud. durante su mandato, dan testimonio del interés con que Ud. miró hacia nuestra Facultad, en su anhelo de que la Universidad fuera sustantivamente una Universidad Católica.

Habiendo participado en la elaboración del Estatuto de la Universidad, en el cual Ud. puso todo su amor hacia ella y toda su generosa dedicación, puedo testimoniar de cómo Ud. anhelaba una Universidad en que los valores cristianos constituyeran la savia de vida.

Con palabras demasiado simples para expresar una admiración y gratitud muy profundas, debo decirle que estoy convencido de que la semilla que Ud. sembró no quedará sin fruto. Yo creo que el Espíritu de Cristo estuvo palpablemente presente en el trabajo de estos años - y no en último término en el suyo personal - inspirándolo e impulsándolo. Ese Espíritu, que venció la muerte, en la resurrección de Cristo, hará fecundo el sacrificio y el dolor con que Ud. ha debido muchas veces fortalecer, y en cierto modo culminar su obra. Creo, por eso, que lo logrado por Ud. y sus colaboradores hará grande a la Universidad Católica de Chile y no podrá nunca caer en el olvido. Estoy seguro de que Ud. podrá contemplar con orgullo los frutos de esta Universidad que, como un anhelo y en forma visionaria describe en su último mensaje al Claustro.

Lo saluda con el afecto de siempre

Pedro Gutiérrez